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PRESENT PERFECT 

 

La forma del Present Perfect è data da have/has + participio passato. Il participio passato finisce 

spesso in ed, ma molti importanti verbi sono irregolari, dei quali c’è una lista che va memorizzata 

bene. 

Quando si usa il present perfect c’è sempre una connessione con ORA. L’azione del passato ha 

risultati nel presente: 

- Where’s your key? I don’t know. I’ve lost it. 

Dov’è la tua chiave? Non lo so. L’ho persa.  ( perché ora non la possiede)  

- He told me his name but i’ve forgotten it. 

Mi ha detto il suo nome, ma l’ho dimenticato. ( perché ora non risece a ricordarlo) 

- Is Sally here? No, she’s gone out. 

E’ qui Sally? No, è uscita. (perché adesso è fuori)  

- I can’t find my bag. Have you seen it? 

Non riesco a trovare la mia borsa. L’hai vista? ( sai dirmi dov’è ora la borsa) 

 

Il present perfect si usa per dare informazioni nuove o per annunciare un recente accadimento: 

- Ow! I’ve cut my finger. Oh, mi sono rotta il dito.  

- The road is closed. There has been an accident. La strada è rotta. C’è stato un incidente. 

- The police have arrested two men in connection with the robbery. La polizia ha arrestato 

due uomini con la refurtiva. ( dai giornali) 

 

Il present perfect si usa con just/ appena, already/ già e yet/ ancora: 

Just: ‘ un po’ di tempo fa”: 

- Would you like something to eat? No, thanks. I’ve just had lunch. 

Ti andrebbe qualcosa da mangiare? No grazie, ho appena pranzato. 

Si usa already per dire che qualcosa è successa molto prima di quanto ci si aspetti: 

- Don’t forget to post the letter, will you? I’ve already posted it. 

Non dimenticare di inviare la lettera, lo farai? L’ho già inviata. 

- What time is Mark leaving? He’s already gone. 

A che ora parte Mark? E’ già andato. 

Yet: “fino ad ora”, mostra che il parlante sta aspettando che accada qualcosa. Si usa yet nelle 

frasi negative e nelle domande: 

- Has it stopped raining yet? Ha smesso di piovere ancora? 



 

 
 (C) 2012 - StudentVille.it - La ripubblicazione senza autorizzazione è vietata 
 

- I’ve written the letter but I haven’t posted it yet. Ho scritto la lettera ma non l’ho ancora 

spedita. 

 

Quando si parla di un periodo di tempo che continua dal passato fino ad ora, si usa il present 

perfect: 

- Have you travelled a lot, Jane? Hai viaggiato molto, Jane? 

Yes, I’ve been to lots of places. Si, sono stato in diversi posti. 

Really? Have you ever been to China? Davvero? Sei stato mai in Cina? 

Yes, I’ve been to China twice. Si, ci sono stato 2 volte. 

What about India? E in India? 

No, I haven’t been to India. No, non  ci sono stato. 

Qui si sta parlando di luoghi che sono stati visitati durante la loro vita, che è un periodo che 

continua fino ad adesso. 

Spesso il present perfect si usa con : recently/ di recente, in the last few days/ negli ultimi 

pochi giorni, for a ling time/ per un po’ di tempo, today/ oggi, this morning/ questa mattina.  

Si usa quando si esprime un qualcosa che accade per la prima volta: 

- It’s the first time he has driven a car. È la prima volta che guida, oppure He has never 

driven a car before. Non ha mai guidato una macchina prima. 

- Bill is phoning his girlfriend again. That’s the third time he’s phoned her this evening. Bill 

sta telefonando ancora la sua fidanzata. È la terza volta che la chiama questa sera. 


